

# *Des jeunes vénézuéliens confirment leur engagement envers le processus révolutionnaire*

---



Caracas, 13 août, (RHC).- Des jeunes militants et dirigeants vénézuéliens ont confirmé leur engagement envers le processus révolutionnaire, dans le contexte des mobilisations à Caracas à l'occasion de la Journée Internationale de la Jeunesse.

Héctor Rodríguez, jeune député du Bloc de la Patrie à l'Assemblée Nationale a appelé les jeunes à être des acteurs de l'unité dans l'actuelle conjoncture.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102743-des-jeunes-venezueliens-confirment-leur-engagement-envers-le-processus-revolutionnaire>



**Radio Habana Cuba**